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Zusammenfassung

        
Die Übertragung internationaler Leitlinien auf die kardiale Rehabilitation in Deutschland ist nicht unproblematisch, da Rehabilitation hier, anders als z. B. in den angelsächsischen Ländern, traditionell stationär und über einen Zeitraum von meist drei Wochen durchgeführt wird. In der vorliegenden Arbeit wurden anhand einer umfangreichen Befragung von 737 Mitgliedern des interdisziplinären Teams aus 104 Rehaeinrichtungen Behandlungsprofile („problem-treatment-pairs”) für kardiologische Rehapatienten beschrieben. Darüber hinaus wurde eine Ist-Soll-Analyse durchgeführt, um möglicherweise defizitäre Bereiche der Rehapraxis zu identifizieren. Schließlich wurde bei einer Gelegenheitsstichprobe von 342 kardialen Rehapatienten eine grobe Abschätzung von Behandlungsbedarf versucht. Die Ergebnisse geben wichtige Hinweise auf mögliche Weiterentwicklungen der rehabilitativen Versorgung kardialer Patienten in Deutschland.


      
        
Abstract

        
International guidelines do not apply to cardiac rehab in Germany in every aspect since rehab here is delivered mostly in an in-patient setting over three weeks only. Based on a survey of 737 members of the interdisciplinary rehab team in 104 cardiac rehab clinics problem-treatment-profiles were outlined. An analysis of actual and nominal conditions allowed to identify possible problem spots in cardiac rehabilitation. Finally treatment needs were identified in a convenience sample of 342 cardiac rehab patients. The results give important indications for the further development of cardiac rehabilitation services in Germany.
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